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Ata da sessão ordinária do dia 24/07/2018. Aos vinte e quatro dias do mês de julho do ano 

de dois mil e dezoito, no horário regimental, na sala de sessões da Câmara Municipal de 

Palmeira, Estado do Paraná, com sede a rua Cel. Vida, 211, Centro, realizou-se a 25ª 

(vigésima quinta) sessão ordinária da 02ª (segunda) sessão legislativa da 17ª (décima 

sétima) legislatura, sob a presidência do Vereador Marcos Ribas, secretariada pelos 

Vereadores Arildo Santos Zaleski e Gilmar Costa, e presentes os Vereadores João Alberto 

Ferreira da Costa, João Savi e Rogério Czelusniak. Havendo número legal de Vereadores, o 

Sr. Presidente, em nome de Deus e pelo Povo, declarou aberta a sessão e determinou a 

leitura da ata da sessão anterior, a qual foi aprovada por unanimidade. Procedeu-se à leitura 

do expediente. Do Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Edir Havrechaki, ofício 322/2018, em 

resposta ao ofício 15/2018 da Câmara Municipal, informando sobre a realização de obras 

de pavimentação na Rua Rosa Mildemberg Mayer, desde o início do mês de julho de 2018, 

com previsão de entrega em cinco meses; ofício 323/2018, em resposta ao ofício 43/2018 

da Câmara Municipal, informando que a paralisação das obras do sistema de água na 

localidade de Rincão do Cocho ocorreu devido ao acréscimo do número de famílias a serem 

atendidas, sendo necessárias alterações no projeto inicial, e que o sistema já se encontra em 

pleno funcionamento; ofício 324/2018, em resposta ao ofício 60/2018 da Câmara 

Municipal, informando que foi realizada a contratação de agente comunitário para 

atendimento da localidade de Santa Bárbara; ofício 325/2018, em atenção a indicação do 

Vereador Domingos Everaldo Kuhn, informando que foi realizada enquete no mês de 

junho, por meio do site do Município e em formulários impressos, sobre o símbolo que irá 

marcar o bicentenário de Palmeira, e que os participantes escolheram o tema “Fé e 

religiosidade” como melhor elemento representativo; ofício 326/2018, solicitando a 

ratificação de peças orçamentárias do Poder Legislativo para elaboração do projeto de Lei 

Orçamentária Anual para o exercício de 2019; ofício 327/2018, solicitando a votação em 

regime de urgência do projeto de lei 5076; ofício 328/2018, encaminhando projeto de lei 

que “Acrescenta e revoga dispositivos da lei 4180 de 11 de agosto de 2016 e dá outras 

providências”, numerado 5078; ofício 331/2018, em resposta ao ofício 139/2018 da Câmara 

Municipal, encaminhando esclarecimentos sobre o pregão eletrônico 61/2018; ofício 

334/2018, encaminhando projetos de lei que “Autoriza a abertura de crédito adicional 

especial no valor de R$ 10.000,00 e dá outras providências”, “Autoriza a abertura de 

crédito adicional especial no valor de R$ 30.000,00 e dá outras providências” e “Autoriza a 

abertura de crédito adicional suplementar no valor de R$ 42.868,98 e dá outras 

providências”, os quais receberam os números 5079 a 5081, respectivamente; e ofício 

335/2018, solicitando a votação em regime de urgência do projeto de lei 5074. Do 

Procurador Geral do Município, Sr. Fernando Antônio Maciel, ofício 19/2018, em resposta 

ao ofício 002/2018 da Câmara Municipal, encaminhando cópia do plano de trabalho 

apresentado pela Associação dos Produtores de Uva de Palmeira, no chamamento público 

02/2018 do processo administrativo 151/2018, e informando que o termo de cooperação 

ainda não foi elaborado, aguardando autorização da Câmara Municipal. Do Chefe de 

Gabinete Interino da Secretaria de Estado de Segurança Pública e Administração 

Penitenciária do Estado do Paraná, Sr. Luiz Rodrigo Grochocki, ofício 993/2018-GS, em 

resposta ao ofício 104/2018 da Câmara Municipal, encaminhando cópia de informações 

prestadas pelo Subcomandante do 1º BPM a respeito de pedido de implantação, na Polícia 

Militar sediada na cidade de Palmeira, de uma guarnição de força tática denominada 

ROTAM. Do Promotor de Justiça da Comarca de Palmeira, Sr. Antonio Carlo Nervino, 

ofício 261/2018-PJP, solicitando informações, no prazo de 15 dias, sobre fatos referentes a 

notícia de fato MPPR – 0098.18.000314-1. Do Presidente da Comissão de Constituição, 

Legislação, Justiça e Redação, Vereador Marcos Ribas, requerimento protocolado sob 

número 584/2018, requerendo, “ouvido o plenário, prazo de 30 dias para emitir o parecer 

aos projetos de lei 5070 e 5071”. Do Presidente da Comissão de Educação, Cultura, Bem-

estar Social e Meio Ambiente, Vereador Domingos Everaldo Kuhn, requerimento com 

protocolo número 585/2018, requerendo, “ouvido o plenário, prazo de 30 dias para 

melhores estudos aos projetos de lei 4857, 5070 e 5071”. Do Vereador Denis Sanson, 

requerimento com protocolo 608/2018, requerendo, “ouvido o plenário, seja encaminhado 

expediente ao Departamento de Estradas e Rodagem – DER, solicitando seja realizada a 

restauração dos redutores de velocidade (lombadas) na PR – 151, nas localidades de 

Benfica e Lago”. Do Vereador Marcos Ribas, indicação 45/2018, indicando “à Secretaria 
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de Obras e Infraestrutura, que seja realizado o patrolamento e cascalhamento na estrada que 

inicia na propriedade do Sr. Silvio Borges até a residência de Mario Bassani, localidade de 

Campo Novo”. Do Vereador Rogério Czelusniak, indicação 46/2018, indicando “à 

Secretaria de Meio Ambiente, que seja efetuada mensalmente a coleta do lixo reciclável nas 

localidades de Colônia Maciel, Paiol do Fundo e Pinheiral dos Malucelli”. Da Comissão de 

Constituição, Legislação, Justiça e Redação, pareceres favoráveis ao projeto de resolução 

130/2018 e projetos de lei 5068, 5069 e 5072 a 5077. Da Comissão de Economia, 

Orçamento, Finanças e Fiscalização, pareceres favoráveis aos projetos de lei 5068, 5069 e 

5073 a 5077. Da Comissão de Urbanismo e Obras Públicas, parecer favorável ao projeto de 

lei 5070. Esgotada a matéria do expediente, procedeu-se a verificação da presença, 

anotando-se o comparecimento de todos os Vereadores titulares, com exceção dos 

Vereadores Anselmo Heimbecher Osório, Denis Sanson e Domingos Everaldo Kuhn, que 

justificaram suas ausências. Inscrito para fazer uso da palavra, o Vereador João Alberto 

Ferreira da Costa, com o assunto “Comissão de educação e Saúde”. Saudou os Srs. 

Vereadores e demais presentes. Disse que deve-se manter um olhar vigilante na lei, e que a 

figura do regime de votação em “urgência urgentíssima” foi extinta pelo novo Regimento 

Interno da Câmara. Relatou que desde 2009, o Município não tem contrato com empresa de 

saneamento básico, que durante este período os Poderes Executivo e Legislativo realizaram 

diligências para resolução do problema, inclusive com visitas a outros municípios do 

Estado para estudo de alternativas, e que há alguns meses foi convocada uma Audiência 

Pública para discussão da minuta de contrato a ser celebrado entre a Administração 

Municipal e a SANEPAR. Disse que na ocasião foram apresentadas algumas propostas, que 

foi definido o prazo de 30 dias para consolidação destas em relatório a ser encaminhado ao 

Executivo, que ficou responsável pela sua elaboração e que nos próximos dias o entregaria 

a Direção Executiva da Câmara para providências. Mencionou que o Executivo publicou 

decreto determinando a desapropriação administrativa de área destinada a SANEPAR e que 

a empresa noticiou a aplicação de cerca de R$ 32 milhões em projetos de expansão. Disse 

esperar que o contrato ainda não tenha sido assinado, tendo em vista as sugestões que serão 

colocadas na minuta. Lembrou que anteriormente foi aprovado o Plano de Saneamento 

Básico do Município, que deverá estar consignado no contrato, pois traz a maioria das 

reivindicações feitas pela população quanto a melhoria do saneamento básico. Agradeceu a 

todos pela atenção. Passou-se então à ordem do dia. Em discussão única, em bloco, foram 

aprovados por unanimidade os requerimentos protocolados sob números 575, 584 e 

585/2018. Em discussão única, em bloco, foram aprovadas por unanimidade as indicações 

41 a 44/2018. Em 2ª discussão, foi aprovado por unanimidade o projeto de lei 5066. Em 1ª 

discussão, em separado, foram aprovados por unanimidade os projetos de lei 5068, 5069 e 

5072 a 5077 e o projeto de resolução 130/2018. O Sr. Presidente encaminhou à Comissão 

de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, os projetos de lei 5078 a 5081, à Comissão 

de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização, os projetos de lei 5079 a 5081, e à 

Comissão de Educação, Cultura, Bem-estar Social e Meio Ambiente, o projeto de lei 5078, 

para análise e pareceres. Convocou os Srs. Vereadores para sessão extraordinária no dia 26 

(vinte e seis) do corrente, às 18 (dezoito) horas, para apreciação em 2ª discussão dos 

projetos de lei 5074 e 5076. Agradeceu a todos pela presença. Destacou resposta do Poder 

Executivo a pedido de sua autoria, informando sobre o término do sistema de água da 

localidade de Rincão do Cocho, que beneficiou os moradores, e agradeceu os 

esclarecimentos feitos a pedidos dos demais Vereadores. Disse que ainda não foi firmando 

contrato com a SANEPAR, e que os investimos divulgados pela empresa servirão para 

construção de um novo reservatório, para a transferência da captação de água do rio Pugas 

para o rio do Salto e para a substituição de tubulações antigas da cidade. Destacou visita 

realizada pelo Deputado Paulo Litro a Palmeira na semana anterior, para acompanhamento 

de obras realizadas com recursos de suas emendas. Nada mais havendo a ser tratado na 

sessão, lembrou os Srs. Vereadores que a próxima sessão ordinária seria realizada no dia 31 

(trinta e um) de julho, no horário regimental, constando da ordem do dia a discussão única 

do requerimento protocolado com o número 608/2018 e da indicação 45/2018, e a 2ª 

discussão dos projetos de lei 5068, 5069, 5072 a 5077 e do projeto de resolução 130/2018. 

Agradeceu a presença de todos e em nome de Deus e pelo Povo declarou encerrada a 

sessão, e para tudo constar, foi lavrada a presente ata, assinada pelo Sr. Presidente e 1º 

Secretário. 


